



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Marco Antonio

Velasco Santiz

Nombre del tema: Ensayo de

Antropología Médica

Parcial : Primer Parcial

Nombre de la Materia: Antropología

médica Nombre del profesor: Agenor

Abarca espinosa

Nombre de la Licenciatura:

Licenciatura en Medicina Humana

Semestre : I B

Ensayo de

antropología

medica

INTRODUCCION

En sus inicios la antropología defendía el interés en los conocimientos tanto social como lo cultural, al igual la necesidad de conocer al otro ,ya que eran apasionantes comprenderlas por sí misma ,pero además contribuyó demasiado a una mejor comprensión o aún mejor entendimiento de nuestra propia condición humana quizás la antropología fue la primera Ciencia Social ,la cual logró descubrir cómo los humanos que vivían en la antigüedad ,la gente los lugares y los tiempos son relacionados con la actualidad con la humanidad contemporánea.

La antropología médica es una subdisciplina que entiende a la salud en el entorno de la cultura ,y comprende el patrimonio salud, enfermedad en la cual es fomentada universalmente en la que la humanidad ,para saber desarrollar respuestas específicas lo que le da una extensa variabilidad en su entorno.

Además estudia las dimensiones biológicas psicológicas mentales , culturales y sociales en la cual las personas entienden y viven la salud ,además de los problemas que existen en ella, tiene como objetivo el estudio y el análisis de la enfermedad los distintos procesos creencias y sistemas con respecto a la medicina y el proceso salud en cualquier tipo de sociedad

Al igual se entiende que el concepto medicamento es fundamental para medicina ,tanto como el concepto de esto designa a tres realidades distintas a una institución social a una actividad profesional y a un conjunto de saberes, el cual el conjunto de saberes es el que se aprende para dedicarse completamente a dicha actividad, el cual así mismo se le llama docente de medicina o estudiante de

medicina ,pues bien dentro de todos ellos da qué lugar y a qué función desempeña la antropología médica.

Existen por lo cual conceptos que ayudan y desempeñan a la antropología médica, el cual ser médico es uno de ellos da origen a qué ante todo pensar que,el saber médico es un saber científico que ocurre en la anatomía fisiología farmacología o incluso en la patología verdadera ciencias que son medicina.

Como se sabe la antropología es un ámbito que se encuentra en la vida cotidiana, en la medicina se remonta a los principios que tuvo desde la antigüedad hasta la edad contemporánea, en el cual se sabe que ha sido fundamental , ya que en ella existen registros de cómo fue evolucionando al paso del tiempo, al igual de cómo se originó o quiénes fueron sus primeros aportadores a esta gran ciencia que ahora es de gran ayuda para el ser humano .

Además los abordajes antropológicos en la salud o en la medicina no son de una manera suficiente o extensa de expresión, sino que se basan sobre todo en la necesidad de interpretar la relación del proceso salud-enfermedad con la cultura y la sociedad que los rodea en un entorno ambiental .

DESALLORRO

La antropología médica antes propuesta nos plantea de un modo inmediato el problema de su estructura, tanto como la interrogación, cómo pensar qué respuesta ha de ser dada desde distintos puntos de vista y su respectivo.

La salud pública internacional por su parte se esfuerza en formular programas sanitarios culturalmente sensibles aplicables a las necesidades de distintas sociedades y con gran efectividad a la implicación de una comunidad, el reconocimiento de los elementos sociales en el proceso de salud-enfermedad, ha permitido comprender a la antropología como un proceso histórico a la medicina, como un proceso de historia en lo cual procede lo social tanto como lo cultural.

El sistema antropológico es un sistema de proximidad humana donde los símbolos significativos y representativos, se emplean en un lenguaje en una emoción en comportamientos y prácticas socioculturales que justifican el abordaje y la amplia atención en lo antropológico.

La salud humana por su parte, es específicamente un conjunto de procesos personales grupales y sociales que al interior de este gran proceso se producen una realidad antropológica, que es susceptible a un tipo de interés y realidad vivida y sentida por los actores de los procesos médicos, que a través de ellos se intenta llegar a la interpretación de los códigos culturales involucrados, donde se intenta llegar y encontrar respuestas concretas sino más bien hallar el problema que contrae el ser humano en la salud .

En este ámbito se dice que el ser médico no es solo serlo por ser, sino el ser médico ,es una actitud mental ,una explicación de un anhelo de poder ayudar a la sociedad ,eso se define desde el padre de la medicina, Hipócrates a quien todos lo recuerdan, fue uno de los principales aportadores a esta ciencia el cual con anhelo daba todo de él ,por ayudar a la comunidad, ya que en él aprendimos que existen maestros de la compasión por lo que sufre a una búsqueda constante de la verdad, al igual aprendemos de nuestros pacientes de nuestros libros de nuestra gratitud y de nuestra nobleza.

Un concepto básico como la medicina implica un profundo compromiso con la ética, la empatía y el aprendizaje continuo, buscando no solo curar enfermedades sino al igual promover el bienestar integral de nuestro pacientes, ya que es de gran ayuda darles una buena empatía a los que lo necesita con una actitud de servicio con comprensión humildad y un aprendizaje continuo, que nos ayuda a que la medicina sea una profesión exigente con una múltiple combinación de habilidades técnicas, tanto como psicológicas como científicas las cuales profundizan una vocación del servicio .

La medicina se remonta desde la primera aparición del hombre ya que desde ahí se demuestra como el cuerpo humano como el ambiente, como la zona geográfica da evoluciones a nuestro ser. La antropogénesis es el proceso de humanización que se refiere a procesos mediante los cuales los seres humanos modernos han evolucionado desde sus primeros primates, en ellos incluyen conceptos biológicos culturales y sociales en las que se involucra la evolución humana.

Este concepto va muy relacionado a la cultura y que gracias a ella la humanización da por respuesta a la antropogénesis , la humanización como tal es el proceso en el cual consolida al hombre moderno ,a los cambios biológicos en cuales incluye su cultura tanto como también su medio ambiente ,esto nos influye en la antropología para saber los problemas anteriores en la salud que tuvieron nuestros antepasados, al igual ayuda a comprender como la salud ha ido evolucionando con respecto a un ambiente hostil que se a desarrollado desde los primeros seres humanos, ha involucrado a la evolución de esta, como a los humanos modernos dándoles así una gran ayuda en los tiempos contemporáneos, porque gracias a esas evoluciones nuestro cuerpo ha evolucionado de una manera en la cual el ambiente no perjudique tanto en ellos.

De esa manera se puede decir que la antropología ha ayudado en múltiples beneficios tanto en la salud como en la enfermedad , ya que gracias a evoluciones a cambios culturales y ambientales ha sido satisfactoria para poder entender al humano actual y por poder diferenciar en cuáles son los procesos o los problemas que se encuentren en el ámbito salud y enfermedad.

CONCLUSION

En conclusión se puede determinar diferentes aspectos en la salud, además de ver cómo la antropología es una ciencia que integra múltiples funciones en la medicina ,al saber sus orígenes ,al saber las adaptaciones, las culturas que han sido influyentes para el ser humano, además de ver que la antropología médica se basa en diferentes ámbitos ,y diferentes aplicaciones en el campo de investigación ,como las investigaciones sobre la medicina natural y tradicional que va muy referente a la cultura de los seres humanos, como también las intervenciones en la salud comunitarias y en entornos interculturales.

Además de que existen justificaciones para la aplicación del antropología médica en espacios concretos considerados antropológicos ,que se basan en la existencia de diferencias o distancias socioculturales entre los gestores de la actividad vinculada a la salud y el proceso salud-enfermedad y atención para beneficiarlos en las comunidades culturales.

Porque para la antropología es cultura y son formas de vivir, de pensar y sentir de los distintos individuos y grupos sociales, que incluye todo lo consciente como lo inconsciente, y conjuga el objeto de la cultura con sus sujetos, el individuo con su

sociedad, lo común con lo individual, como también las formas de vidas con los sistemas ideológicos y emocionales para la comunidad humana

Por último, se puede recalcar que la antropología ha sido idealizada como una ciencia de los inicios de lo que hoy se llama medicina, ya que sin ella no se podría tener registros desde sus orígenes, sus evoluciones y en el concepto del ser vivo, además de cómo interactúa con la sociedad con lo intercultural, con las diferentes regiones en las cuales se protestan diferentes culturas , así mismo como en las comunidades ,en las cuales la antropología médica da un auge distinto para los seres humanos